



## **Laurence Gingras à la présidence de la Jeune Chambre!**

**Trois-Rivières, le 13 septembre 2024** – C'est dans le cadre de son assemblée générale annuelle que la Jeune Chambre de la Mauricie (JCM) a procédé à l'annonce de sa 39<sup>e</sup> présidente. Gaël Picardat, président sortant, a passé le flambeau à Laurence Gingras. Cette dernière a d'ailleurs présenté son nouveau conseil d'administration avec lequel elle souhaite continuer de positionner la Jeune Chambre comme étant la référence incontournable des jeunes gens d'affaires en Mauricie.

### **Une nouvelle présidente**

Laurence est originaire de Trois-Rivières et possède un baccalauréat en droit ainsi qu'une maîtrise en droit notarial. Notaire depuis 2020, elle pratique au sein de l'équipe Leblanc Martin Bernier notaires et avocats à Trois-Rivières. Depuis toujours, Laurence s'implique dans sa communauté. La Jeune Chambre de la Mauricie est pour elle un endroit qui lui permet de faire preuve de son leadership tout en s'entourant d'une communauté de jeunes gens d'affaires dynamiques et impliqués.



Sur la photo : Gaël Picardat et Laurence Gingras  
Crédit photo : Audélie Arel, Contraste Photo+Vidéo

En tant que nouvelle présidente, Laurence souhaite s'assurer que la Jeune Chambre développe des outils à long terme pour favoriser l'efficacité de sa permanence ainsi que la pérennité de l'organisme. De plus, elle souhaite continuer la mise en œuvre de la planification stratégique 2023-2026 débutée avec brio par Gaël et le conseil d'administration l'année dernière.

« C'est avec une grande fierté que je poursuis mon engagement auprès de la Jeune Chambre comme présidente. Le conseil d'administration en place saura relever en grand les défis que la prochaine année nous réserve, en gardant toujours comme priorité les membres ainsi que les missions, visions, valeurs de l'organisme », affirme la nouvelle présidente.

Mme Gingras peut compter sur l'appui de plusieurs administrateurs déjà en poste; Gaël Picardat (Mallette), Charles-André Boudreau (MNP), William B. Cusson (Innovation et développement économique Trois-Rivières), Félix-Antoine Bergeron (Ellipse Assurances), Stéphanie Ferland (Caisse Desjardins de Trois-Rivières), Jean-Russ Dufour (Investissement Québec), Nicolas Bernard (Culture Trois-Rivières) et Shane Villeneuve (Doucet + Turcotte Architectes). Deux (2) nouvelles administratrices élues par les membres viennent compléter le conseil d'administration 2024-2025; Marique Latreille (Casse-croûte Le P'tit Ramezay) et Juliette Roberge (Lambert Therrien avocats).



### **Une année de défis pour la Jeune Chambre**

La nouvelle planification stratégique en place, dès septembre dernier, le conseil d'administration s'est mobilisé afin d'assurer une bonne gouvernance, et ainsi, laisser leur implication sur des comités d'activités, pour faire place à des comités internes au CA.

« L'année 2023-2024 fût une année riche en défis organisationnels mais le travail colossal de la permanence et du conseil d'administration a permis à la Jeune Chambre de bien se positionner pour atteindre les objectifs fixés dans le nouveau plan stratégique 2023-2026 qui va nous mener vers le 40<sup>e</sup> anniversaire de la Jeune Chambre. Ce travail d'équipe permettra de mettre encore plus de l'avant les intérêts de nos membres en maximisant la valeur qui leur est offerte. Nous sommes confiants en l'avenir de la Jeune Chambre et de notre belle communauté d'affaires de la Mauricie » affirme le président sortant du conseil d'administration de la Jeune Chambre, Gaël Picardat.

« Quelle année de défis! L'équipe de la permanence a également changé durant l'année, à la suite du départ de notre adjointe France, mais nous a permis d'accueillir une nouvelle ressource dans l'équipe; Linda. Également, grâce à du financement, nous avons pu garder à l'emploi notre stagiaire Emmy. Nous avons fait beaucoup de travail dans la dernière année, afin de mettre en œuvre notre planification stratégique 2023-2026, et je remercie le conseil d'administration de nous avoir fait confiance. Ce travail d'équipe n'aura pas eu lieu sans l'engagement de notre CA et la mobilisation de notre équipe. Nous continuerons à offrir à nos membres un calendrier d'activités dynamiques et d'assurer une présence sur le territoire de la Mauricie », mentionne la directrice générale, Catherine Lessard.

### **À propos de la Jeune Chambre de la Mauricie (JCM)**

Forte de plus de 38 années d'existence, la Jeune Chambre de la Mauricie propose à la communauté d'affaires régionale des opportunités de développement à travers une programmation variée et audacieuse. Destinée aux gens d'affaires âgés de 18 à 40 ans, elle regroupe plus de 300 membres et 30 adhésions corporatives. Depuis 1986, elle est devenue un acteur clé dans le développement des professionnels et des entrepreneurs de demain. [www.jcmauricie.com](http://www.jcmauricie.com)

- 30 -

#### **Renseignements :**

Catherine Lessard

Directrice générale

[direction@jcmauricie.com](mailto:direction@jcmauricie.com)

819-372-1411